

Edgar Cayce et l'Atlantide



Edgar Cayce (1877-1945) est l'une des figures les plus énigmatiques et influentes du XXe siècle dans le domaine de la spiritualité et des phénomènes psychiques. Connu sous le nom de « prophète endormi », Cayce est célèbre pour ses milliers de lectures médiumniques, couvrant des sujets allant de la guérison spirituelle à l'histoire ancienne. Parmi ses contributions les plus intrigantes, ses nombreuses lectures sur l'Atlantide ont capté l'attention de générations de chercheurs, mystiques et curieux.

Qui était Edgar Cayce ?

Edgar Cayce est né dans une famille modeste dans le Kentucky. Dès son plus jeune âge, il manifesta des capacités psychiques, telles que la capacité de mémoriser rapidement un livre après avoir dormi sur celui-ci. Cependant, ce n'est qu'à l'âge adulte qu'il développa pleinement son talent de médium. Lors de ses séances, il entrait dans un état de transe profonde – d'où son surnom de « prophète endormi » – et répondait à des questions posées par des individus sur des sujets variés. Ses lectures concernaient principalement la santé physique et émotionnelle, mais aussi des sujets métaphysiques et historiques, dont l'Atlantide.

Cayce n'avait aucune formation médicale, mais il fournissait souvent des diagnostics et des remèdes qui se sont avérés efficaces pour de nombreuses personnes. Il croyait que ses réponses provenaient d'une source spirituelle supérieure, accessible à travers son état de transe.

L'Atlantide : Mythe ou réalité ?

L'Atlantide est une civilisation mythique mentionnée pour la première fois par le philosophe grec Platon dans ses dialogues *Timée* et *Critias*. Selon Platon, l'Atlantide était une grande île ou un continent qui existait environ 9 000 ans avant son époque. C'était une civilisation avancée technologiquement et spirituellement, mais qui finit par sombrer sous les eaux après avoir sombré dans la décadence morale et le conflit.

Depuis l'époque de Platon, l'idée de l'Atlantide a captivé l'imagination des philosophes, des scientifiques, des écrivains et des explorateurs. De nombreux chercheurs modernes considèrent cependant l'Atlantide comme une allégorie ou une fiction. Pourtant, certains croient encore que cette civilisation a véritablement existé et qu'elle aurait pu être située dans des endroits comme le bassin méditerranéen, les Caraïbes, ou encore près de l'Antarctique.

Les Lectures de Cayce sur l'Atlantide

Edgar Cayce, à travers ses lectures, a fourni de nombreux détails sur l'Atlantide, ajoutant des couches fascinantes au mythe. Il décrivait cette civilisation comme technologiquement avancée, avec une compréhension profonde des sciences et des pouvoirs spirituels. Selon Cayce, l'Atlantide aurait existé entre 200 000 et 10 000 ans avant J.-C. et aurait été un continent immense, situé dans l'océan Atlantique, entre l'Europe et les Amériques.

Selon ses lectures, l'Atlantide aurait connu plusieurs périodes de destruction. La première aurait eu lieu il y a environ 50 000 ans, causée par l'utilisation irresponsable d'une technologie puissante, notamment des cristaux capables de concentrer l'énergie. Une autre catastrophe aurait eu lieu environ 12 000 ans avant J.-C., conduisant à l'effondrement final et au submersion du continent.

L'Histoire Spirituelle de l'Atlantide

Pour Cayce, l'Atlantide n'était pas seulement une société technologiquement avancée, mais aussi spirituellement évoluée. Les habitants de l'Atlantide auraient possédé une profonde connaissance des lois cosmiques et de l'énergie universelle. Cependant, Cayce avertit que l'Atlantide a également souffert d'une scission morale. Une partie de la population, appelée les « Fils de Bélial », était motivée par le pouvoir et l'ambition matérielle. L'autre partie, les « Fils de la Loi de Un », était plus en harmonie avec les forces spirituelles de l'univers. Ce conflit aurait conduit à l'effondrement de leur société.

La Technologie Atlantéenne

L'un des aspects les plus controversés des lectures de Cayce concerne la technologie supposée des Atlantéens. Il affirme que l'Atlantide avait développé une source d'énergie basée sur de grands cristaux qui capturent l'énergie solaire et cosmique. Cette technologie aurait permis non seulement de fournir de l'énergie pour les besoins domestiques, mais aussi de déplacer de grandes masses et de contrôler les forces de la nature.

Des récits plus détaillés évoquent des « engins volants » et des machines capables de naviguer dans les airs et sur l'eau, utilisant cette mystérieuse source d'énergie cristalline. Certains voient dans ces descriptions des parallèles avec les théories modernes sur l'énergie libre ou les ovnis.

Les Réincarnations Atlantes

L'un des concepts centraux de la philosophie de Cayce est la réincarnation. Selon lui, de nombreuses âmes humaines modernes auraient vécu des vies antérieures sur l'Atlantide. Dans ses lectures, Cayce identifiait souvent les individus avec lesquels il travaillait comme ayant été des anciens Atlantes dans des vies passées. Certains auraient même joué des rôles importants dans la chute de cette civilisation. Ces lectures ont conduit à la conviction que certains des défis

que l'humanité moderne affronte pourraient être liés à des leçons non apprises de la chute de l'Atlantide.

Cayce a prédit que des preuves physiques de l'existence de l'Atlantide réapparaîtraient au XXe siècle, notamment aux Bahamas, où des structures sous-marines pourraient appartenir à cette civilisation perdue. En 1968, la découverte de ce que certains considèrent comme une route submergée près de Bimini a été vue par certains comme la validation de cette prédiction, bien que les géologues modernes attribuent généralement ces formations à des phénomènes naturels.

L'Héritage des Lectures de Cayce sur l'Atlantide

L'influence des lectures de Cayce sur l'Atlantide continue de se faire sentir dans les cercles ésotériques et spirituels aujourd'hui. Ses affirmations ont inspiré un grand nombre de livres, de recherches et de spéculations sur l'existence d'une civilisation perdue technologiquement avancée. Si les preuves archéologiques solides de l'Atlantide restent insaisissables, les récits de Cayce continuent de captiver et de nourrir les discussions sur les origines de l'humanité, la nature de la conscience et les cycles de l'histoire.

Pour certains, Cayce a fourni une vision spirituelle et ésotérique de l'Atlantide qui transcende les limites de la science conventionnelle. Pour d'autres, il reste un mystificateur, un homme qui a articulé un mythe ancien de manière à correspondre aux aspirations spirituelles de son époque.

Conclusion

L'Atlantide, à travers les lectures d'Edgar Cayce, devient plus qu'un simple mythe. Elle devient une allégorie puissante des défis de l'humanité, de ses luttes entre le matérialisme et la spiritualité, entre l'ego et l'âme. Que l'Atlantide ait réellement existé ou non, les enseignements de Cayce rappellent l'importance de l'harmonie avec les forces universelles et des leçons du passé, tant sur le plan individuel que collectif.

Sources

- [fr.wikipedia.org - CC-BY-SA 3.0](https://fr.wikipedia.org/wiki/Civilisation_d%27Atlantide)
-